

Olbrück-Rundschau

(Nr. 20/2008 vom 14. Mai 2008)

■ **MSC Kempenich**

Janosch Gros belegte beim HAC Simmern den 4. Platz. Im Autoslalom waren Sven Schumacher und Michael See in der Pfalz am Start. Mrc Ruhroth startete unglücklich in die Saison 2008. Weiter Informationen Rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich gibt es auf der Homepage <http://www.msc-kempenich.de>

19. ADAC Schinderannes - Jugendkartslalom

Am 27. April führte der HAC Simmern seinen Lauf zur Jugendkartslalom Meisterschaft des ADAC Mittelrhein in der Region A durch. Nach dem Regenchaos des letzten Laufs konnten die Kids ihr können bei optimalen Bedingungen unter Beweis stellen. Der MSC Kempenich wurde durch Janosch Gros und Alexander Jaschek vertreten. Beide starteten in der Klasse K4. Nach den verpatzten ersten Läufen konnte Janosch Gros sein Können dieses Mal Unterbeweis stellen. Zwei schnelle und fehlerfreie Wertungsläufe brachten ihm, im Feld der 35 Starter, den vierten Platz ein. Auch Alexander Jaschek fuhr seine Wertungsläufe fehlerfrei. Da er jedoch zu vorsichtig agierte und dem entsprechend hohe Rundenzeiten erzielte musste er sich mit dem 29. Platz begnügen. 27. April Vergleichskampf der Autoslalom Jugend Mittelrhein Pfalz Am 27. April führte MC Haßloch den Vergleichskampf der Autoslalom Jugend des ADAC Mittelrhein und Pfalz durch. Auf dem neuen Messegelände in Landau/ Pfalz traten die Jugendlichen im Alter von 15 bis 21 Jahren zum Kräfte messen an. Der MSC Kempenich wurde durch Michael See und Sven Schumacher vertreten. Sven Schumacher erlaubte sich 1. Wertungslauf einen Fehler der ihm 3 Strafsekunden einbrachte und belegte den 29. Platz bei 37 Startern in der Klasse. Michael See musste insgesamt 9 Strafsekunden hinnehmen und sich mit dem 35. Platz begnügen. Unabhängig von den Platzierungen von Sven und Michael muss man sich aber fragen ob es Sinn macht Neulinge im Autoslalom gegen „alte Hasen“ mit bis zu fünfjähriger Erfahrung antreten zulassen den auch im Autoslalom ist Erfahrung alles.

1. Lauf im Motorrad Seriensport am Nürburgring

Am 27. April startete der Motorrad Seriensport mit dem 1. Lauf am Nürburgring in die Saison 2008. Marc Ruhroth, er hat diese Saison die Startnummer 571, vom MSC Kempenich war mit seiner Aprilia RS 250 am Start. Die Saison 2008 begann für Marc denkbar schlecht. Nach nur 3 Runden in

der Dauerprüfung musste er seine Maschine mit einem kapitalen Motorschaden abstellen. Der Schaden war so groß dass er in der zur Verfügung stehenden Zeit nicht behoben werden konnte. Damit war für Marc der Renntag rum, kaum dass er begonnen hat. Zwischenzeitlich konnte ein Ersatzmotor beschafft werden.